

Palomar confirma que optará a la reelección
al frente de la UA - Información - 03/12/2015

Palomar confirma que optará a la reelección al frente de la UA

ROBERTO RUIZ DE ZAFRA

► El rector muestra su intención de seguir en el cargo «porque éste es un proyecto de al menos 8 años»

I. V.

■ El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, ratificó ayer que se presentará a la reelección a principios del próximo año para seguir al frente de la UA tal como adelantó recientemente este diario. Palomar indicó que quiere seguir «porque éste es un programa de largo alcance, de al menos 8 años», en referencia a sus proyectos de ampliación del campus con la creación del parque científico y la instalación de empresas a la mayor brevedad.



Palomar, en el centro, con su equipo y medios de comunicación, ayer.

El rector realizó estas declaraciones durante el acto de celebración de las próximas fiestas de Navidad junto a los medios de comunicación en las dependen-

cias de la Universidad de la Calle San Fernando, un acto en el que estuvo acompañado por el equipo de dirección de la institución universitaria alicantina.